

Le Québec mise sur la poursuite des échanges avec Cuba



La Havane, 11 juin, (RHC).- La ministre des Relations internationales et de la Francophonie du Québec, au Canada, Nadine Girault, a confirmé ce lundi l'intérêt que porte le gouvernement québécois aux liens avec Cuba.

Au cours d'un entretien avec la ministre cubaine de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, Elba Rosa Pérez, Nadine Girault a qualifié d'importante la poursuite de la coopération et des échanges avec Cuba dans les domaines du tourisme, de l'énergie, de l'agriculture et du changement climatique, a signalé la ministre cubaine sur Twitter.

La ministre canadienne a de son côté tweeté qu'elle avait abordé avec Elba Rosa Pérez le développement des associations et des opportunités d'affaires entre le Québec et Cuba notamment dans le domaine des sources d'énergie renouvelable.

Elba Rosa Pérez conduit la délégation cubaine à la 25e édition du Forum économique international des Amériques à Montréal.



Radio Habana Cuba